
 
 

N. 11 Reg. Del. 
 

Deliberazione del Consiglio Comunale 

 

OGGETTO:                                

 

 

L'anno duemilaventi il giorno 16 del mese di maggio alle ore 10:10 nei locali della 

Biblioteca comunale, siti in via P. Galluppi, nel rispetto delle regole precauzionali det-

tate dalla legge e dall’emergenza COVID, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 

straordinaria di prima convocazione.  

Risultano presenti i sigg.: 

 Pres. Ass.   Pres Ass. 

Maurizio De Nisi X   Stefania Mazzotta X  

Anna Bartucca X   Giuseppe Pellegrino  X 

Antonio Carchedi X   Concetta Maria Raimondi X  

Bruno Giovanni Caruso X   Anna Lisa  Rondinelli X  

Tommasino Diaco X   Francesco Rondinelli X  

Rosalba Galati X   Francesco Zoccali X  

Francesco Gugliotta X      

Presenti n. 12 - Assenti n. 1 

Partecipa con funzioni consultive, referenti, di assistenza e verbalizzazione (art. 97, 

comma 4°, lett. a), D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267) il Segretario Comunale Dott. Antonio 

Grutteria. 

Presiede il Presidente Sig. Tommasino Diaco, il quale constatato il numero legale degli 

intervenuti, dichiara aperta la seduta, invitando il Consiglio Comunale a prendere in 

esame l’argomento in oggetto indicato. La seduta è pubblica  con ingresso contingen-

tato. 

* * * * * * * * * * * * * * 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

INIZIO FASE 2. “COSE FATTE E COSE DA FARE”. 

COMUNE DI FILADELFIA 
Provincia di Vibo Valentia 



Udita l’introduzione del Sindaco il quale relazione in merito agli sforzi posti in essere sul 

territorio comunale per i controlli sugli spostamenti e per il rispetto della normativa emer-

genziale. Ringrazia la P.M., i Carabinieri della locale Stazione, i dipendenti comunali prepo-

sti, il Prefetto per l’efficace opera di prevenzione adottata. Enumera le spese effettuate 

dall’Amministrazione per fronteggiare l’emergenza (sanificazione, d.p.i., ecc.). 

Informa che l’Amministrazione e gli Uffici, per la fase 2, stanno studiando le varie misure 

da porre in essere per la riattivazione del mercato settimanale cittadino del giovedì, per i 

bar, per i bambini e le famiglie, i giardini e le strutture sportive, nonché per i cittadini Fila-

delfiesi che intendono rientrare da altre Regioni. 

Udito l’intervento del Vicesindaco Bartucca il quale sottolinea da una parte le difficoltà 

affrontate dai cittadini e dall’altra l’impegno del Comune per il controllo capillare del terri-

torio. Ritiene necessario continuare l’opera intrapresa per garantire gli stessi risultati anche 

in futuro, concentrando ora anche l’attenzione sulla riapertura delle attività commerciali e 

sulle agevolazioni tributarie. A tal fine, anticipa l’intenzione dell’Amministrazione di ridurre 

l’aliquota TARI per determinate categorie e di sospendere momentaneamente gli accerta-

menti tributari. 

Udito l’intervento dell’Assessore Galati il quale relaziona sulle iniziative poste in essere ne-

gli ambiti di sua competenza, in particolare, in favore dei giovani (Borse lavoro, Sportello 

segretariato sociale, ecc.). 

Udito l’intervento del Consigliere Zoccali il quale, dopo aver ringraziato l’Amministrazione 

per l’operato, relaziona sulle attività poste in essere negli ambiti di sua competenza (ma-

nutenzione di ville e giardini, potatura piante, manutenzione delle ringhiere Scuole Ele-

mentari, pulizia delle fontane). Conclude informando sulle vertenze principali del Comune, 

sull’archivio documentale ed in merito all’attività dell’Ufficio legale. 

Udito l’intervento dell’Assessore Caruso il quale comunica le iniziative governative di rile-

vanza per gli Enti Locali e deposita agli atti un documento con oggetto “Relazione su fase 

2 emergenza Covid. Programma per il “dopo”.  

Udito l’intervento del Consigliere Carchedi il quale, dopo aver manifestato il proprio ap-

prezzamento sia per le decisioni del Governo che per quelle dell’Amministrazione, propone 

l’adozione di ulteriori agevolazioni per gli esercenti commerciali e si dice disponibile a par-

tecipare a future iniziative che contribuiscano alla ripresa. Conclude l’intervento ringra-

ziando la P.M. e chiedendo che sia mantenuta sempre alta l’attenzione contro il virus. 

 

DELIBERA 

 

Di prendere atto della odierna discussione e di tutti gli interventi dei Consiglieri Comunali 

sul punto in oggetto. 

 

 


